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18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Entwicklung der Anzahl der Mitarbeiter der Polizei in Bremen und in Bremerhaven 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Mitarbeiter, berechnet nach Vollzeitäquivalenten, hatten die Polizei Bremen 
und die Ortspolizeibehörde Bremerhaven jeweils zu den Stichtagen 01.01.2008 und 
01.01.2015? 

 
Wie viele Einstellungen von Polizeivollzugsbeamten wurden jeweils für die Polizei 
Bremen und die Ortspolizeibehörde Bremerhaven in den Jahren 2012, 2013 und 
2014 vorgenommen? 
 
Wie viele Polizeivollzugsbeamte der Polizei Bremen und der Ortspolizeibehörde 
Bremerhaven werden voraussichtlich in den Jahren 2015, 2016 und 2017 jeweils 
in den Ruhestand gehen? 

 
 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


